

## Unidad de Comunicación Social

## **NOTA INFORMATIVA**

28 de octubre de 2021 Ciudad de México

## EL BUQUE ARM "JUÁREZ" (POLA 101) ARRIBÓ AL PUERTO DE MANZANILLO. COLIMA, TRAS SU PARTICIPACIÓN EN EJERCICIOS MULTINACIONALES EN PERÚ Y **ECUADOR**

Ciudad de México.- La Fuerza de Tarea SEMAR Bicentenario Perú 2021, a bordo del Buque ARM "JUÁREZ" (POLA 101), arribó hoy a Manzanillo, Colima; tras concluir su participación en los Ejercicios Multinacionales "SIFOREX", "UNITAS LXII" y "SOLIDAREX II", que se llevaron a cabo del 20 de septiembre al 17 de octubre del presente año, en Perú y Ecuador.

Esta fuerza de tarea estuvo conformada por 122 elementos, los cuales integraron los componentes: Marítimo, Aéreo, de Ayuda Humanitaria y de Fuerzas Especiales; llevando a cabo acciones relevantes para la ejecución de mencionados ejercicios.

Es de destacar que por primera vez, la Armada de México participó en un ejercicio de Guerra Submarina, como lo fue SIFOREX, en el cual, con los sensores de la Patrulla Oceánica de Largo Alcance, se logró la detección de submarinos en inmersión.

Durante UNITAS LXII, a la Armada de México, se le otorgó el Mando del Grupo de Tarea de Superficie de la Fuerza Multinacional, el Componente de Ayuda Humanitaria organizó las estaciones de ayuda humanitaria y mitigación de desastres. las Fuerzas Especiales de SEMAR destacaron por su nivel de adiestramiento, el Helicóptero Panther realizó ejercicios de evacuación médica y anaveajes en Buques de otros países y la POLA 101 fungió como Coordinador de Guerra Electrónica, entre otras acciones.

En SOLIDAREX II, México fue el único país que contó con participación de personal femenino dentro de sus equipos de rescate, fomentando así la inclusión, la igualdad de género y la no discriminación.

Por otro lado, como parte de los festejos del Bicentenario de la Marina de Guerra del Perú, se participó con una escolta durante el Desfile Naval; así como con la POLA 101 como parte de la Revista Naval y el Desfile Naútico.

De igual forma, la Bandera de Guerra del ARM "JUÁREZ" fue condecorada con la "Medalla Naval de Honor al Mérito", al formar parte de esta conmemoración.

De esta manera, la Secretaría de Marina-Armada de México continúa capacitando y adiestrando, tanto a sus unidades como al personal naval, con el fin de incrementar la interoperabilidad, reforzando así los lazos de amistad y camaradería con Armadas de otras naciones.

-00000-









